
Protokoll: 

RM Thieltges erkundigt sich, was es mit der Veranstaltung Walking Acts auf sich hat. 

Frau Bitter erklärt, wie diese Veranstaltung geplant ist und präsentiert im Zuge dessen das 

Kultursommerprofil auf der Website Kulturhaus Koblenz plus. 

RM Freisberg erkundigt sich, wie das Kultursommerprogramm bisher von der breiten Masse 

angenommen worden ist und ob eine Nachfrage nach den Veranstaltungen besteht. Weiterhin möchte 

er wissen, wie das Programm insgesamt beworben wird. 

Die Vorsitzende erläutert, dass das Programm des Kultursommers über die gesamte Presse beworben 

wird und auch im Vorfeld zu einer Presserunde eingeladen wurde. 

Frau Bitter ergänzt, dass durch die Kurzfristigkeit der Förderzusage die Bewerbung über beispielsweise 

Flyer und Plakate erst jetzt erfolgen kann. 

RM Beuth berichtet aus persönlicher Erfahrung in der Vereinsarbeit, dass das Kulturhaus interessant 

sei, da man neue Kontakte knüpfen kann und die Vernetzung der Kulturellen Szene über diesen Weg 

vereinfacht werde.  

Die Vorsitze führt zum Veranstaltungsprogramm weiter aus, dass sich beim Kultursommer 

ausschließlich mit Veranstaltungen beworben werden konnte, welche in der Form in der Stadt Koblenz 

noch nicht stattgefunden haben und nun, mitunter begründet durch die Bedenken der Menschen 

gegenüber Großveranstaltungen, ausschließlich kleinformatige Außenveranstaltungen durchgeführt 

werden. 

RM Bourry äußert sich positiv über das abwechslungsreiche Veranstaltungsprogramm und betont, in 

welcher kurzen Zeitspanne dieses Programm erarbeitet werden musste. 

 


